
Aos virite e sete dias do mes de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, realizou-se na sala da 

secretaria da educate a assembleia ordinaria. Iniciando a sessao, a Presidente Francisca 

Maria Azevedo da Ponte, manifestou boas vindas aos presentes, apresentou a PAUTA: 
CENSO ESCOLAR. Francisca Azevedo, falou em linhas gerais sobre o conhecimento e a 

importancia da secretaria da educate dispor de uma celula de dados para o acompanhamento 

efetivo dessa a?ao do censo no municipio. O Censo Escolar e a merenda escolar estao 

intimamente relacionados, pois o Censo e a ferramenta principal para coletar dados sobre o 

numero de alunos matriculados, que sao usados para determinar o valor dos repasses 

financeiros do Programa Nacional de Alimenta9ao Escolar (PNAE). O Censo Escolar, e 

coordenado pelo Institute Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anisio Teixeira (Inep) 

realizado em regime de colaboracao entre a Uniao, os estados, o Distrito Federal e os 

municipios, e uma pesquisa anual que tern o objetivo de fazer um amplo levantamento sobre 

as escolas no Pais. E o mais importante levantamento estatistico educacional brasileiro acerca 

das diferentes etapas e modalidades de ensino da educate basica e da educaQao profissional, 
subsidiando o planejamento, a elaborate e o acompanhamento de politicas publicas 

educacionais. Durante a exposi^ao foi apresentado o sistema do CENSO Escolar para que 

todos pudessem conhecer as etapas de preenchimento do CENSO Escolar. Outro dado 

importante apresentado foi a normativa do Conselho Nacional de Educate, por meio da 

Resolugao n° 1/2018, estabeleceu um conjunto de informa9oes obrigatorias que devem constar 

dos registros administrativos de alunos e profissionais de educate das institutes de ensino 

do Pais. Entre elas, constam informagoes acerca dos dados pessoais (nome complete, filiagao, 
certidao de nascimento, CPF), assim como dados sobre cor/ra^a, locahzagao de residencia, 
tipo de deficiencia e escolaridade dos profissionais escolares. Foi uma apresentado bem 

didatica com informa^Ses importantes, esse momento foi tambem de formado para nossos 

conselheiros. A Presidente agradeceu a formapao sobre o Censo Escolar. Nada mais a tratar a 

Presidente do Conselho deu por encerrada a assembleia, na qua! eu, Ana Karina Borges de 

Avila, lavrei a presente ata que ficara disponivel para fins de leitura, analise e aprova^ao. 
Sobral, 27 de fevereiro de 2025.
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